

BRETAGNE Région Brest-Quimper (29) – Recherche collaborateur/trice

Bonjour,

Nous sommes deux orthophonistes à exercer dans la commune du Faou, située à 20 minutes de Brest, dans une grande maison de santé qui s'est ouverte en 2012.

Nous travaillons au coté d'une psychomotricienne, d'un ostéopathe, d'une diététicienne, ainsi que de médecins, infirmières, kinés, podologues et sages-femmes. L'ambiance est conviviale et très sympathique . Nous disposons d'une grande salle de réunion ainsi que d'une salle de pause où nous aimons déjeuner tout en décompressant, autour de bons chocolats ou délicieux gâteaux ! Nous nous réunissons régulièrement pour échanger autour des patients ou des projets de santé, ainsi qu'à l'occasion de formations internes à la maison de santé. Ces réunions sont rémunérées.

Les rééducations sont variées : troubles du langage oral, de l'oralité, du spectre autistique, du langage écrit, de la voix, bégaiement, troubles neurologiques, troubles logico-mathématiques. La liste d'attente est importante.

Le cabinet est informatisé et très fourni en matériel.

La rétrocession demandée est de 20 %.

Si vous aimez les échanges, la convivialité et le dynamisme, vous pouvez me contacter au : 06 49 22 41 88 ou par mail : moal-ortho@wanadoo.fr

Dans l'attente de vous rencontrer !

Karine Moal-Argouarc'h